

徳島県支部

平成30年度徳島県支部総会が11月11日(日)徳島市のホテルで開催された。



総会は、平成29年度の事業報告及び決算報告、会計監査報告、平成30年度事業計画及び予算案について土井支部長から報告があり、審議の結果原案通り承認された。

熊本県支部

平成31年度熊本県支部総会は、4月21日(日)17時より、40〜90歳代の12名が参加し、来賓として日本大学校友会熊本県支部長の別当公一氏のご出席を賜わり、熊本市の「番屋」で開催されました。



議題は、①平成30年度行事経過報告ならびに収支決算報告②会計監査報告③平成31年度行事計画案ならびに予算案④その他でした。

また今年度は、元号が変わることもあり、総会が4月開催のため西暦2019年での表記や、既

高知県支部

高知県支部は、2018年9月12日(水)高知会館レストラン四季にて、再建して6回目の総会を開きました。決めたことは、



①四国ブロック総会に複数参加できるように努力する。②2020年までに役員

宮崎県支部

本年度の県支部総会を、2月23日(土)に宮崎市の宮崎観光ホテルにおいて、日本大学校友会宮崎県支部総会の開会前に、喫茶コーナーで開催した。

さらに久米田支部長の就任から6年経過したので、支部長の交代の議題があげられ、青木副支部長が新支部長に推薦され、承認された。

校友だより

台湾からの5人を富士登山へ案内

日大台湾校友会顧問の先生より、2年前から「台湾大学校友5名が富士登山を願望しているのだが」と相談を受けていた。そこで半年前に準備をはじめ7月20・21日に実施の運びとなった。



山はシーズン前で比較的にすいていた。幸い2日間とも天候に恵まれ、全員が登頂を果たした。初めのご来迎にも恵まれ、最高峰剣ヶ峰に登頂した瞬間、感動し夢中でシャッターを切った。この山行の10日前には、30年前に私が富士山で知り合った台湾留学生が他界されたので、全員でその供養を行った。

参加者のうち4人が50代で、台湾の3000m峰を仲間と登っているというだけあって健脚なのに驚いた。下山時、60代のリーダーが遅れたが、私が一緒に下山して無事行程を終了。その後、湘南の居酒屋で待ち受けていた日台親善桜蘭会会長、副会長、顧問と合流し、登山の成功を祝して、献傾けた。準備から実行打ち上げまで約半年間、日台親善交流を深め意義のある富士登山となり感謝している。



ご卒業おめでとう

Table listing graduates from various departments: 法学部法律学科 (55名), 法学部政治経済学 (27名), etc.

町まの文字 (35)

寛永年間(1626年頃)、讃岐の藩主生駒高俊公が造園し、明治維新まで最後の藩主松平家の下屋敷として使用されていた名勝「栗林公園」内に建つ讃岐民芸館の館名を



出版物の紹介

このたび、左記2著を出版しました。●パリ写真選集『パリの思い出』A4判、79作品収録、81ページ、送料込み2500円

記事の訂正

左記の会報各号に掲載の「町まの文字」につき、通し番号に誤りがありました。ここに訂正して訂正いたします。



日本大学校友会 委員 師田 袈裟茂

日本大学校友会 委員 鎌子 健

日本大学通信教育部校友会 相談役 白戸 忠志

日本大学通信教育部校友会 相談役 尾上 勝美

日本大学通信教育部校友会 事務局長 本田 守

江崎 泰元